

Discours de bienvenue aux jeunes gens de 18 ans par la
Présidente du Conseil général, Mme Catherine Charpiloz

Lignières, 13 décembre 2002

Mesdemoiselles, Messieurs,

Au nom des autorités de Lignières, je vous souhaite une cordiale bienvenue parmi nous. L'âge de la majorité fait de vous des adultes responsables et vous conduit petit à petit vers l'indépendance.

Ce nouveau statut de citoyen vous confère des avantages mais aussi des devoirs. Exercer vos droits civiques par exemple car c'est un privilège. Pensez à tous les hommes qui se battent encore pour obtenir ces libertés fondamentales : s'exprimer et vivre avec dignité, travailler pour un salaire décent, permettre aux minorités d'exister, bénéficier de l'instruction, recevoir une éducation et avoir accès à l'information.

Vous les jeunes, vous pouvez aussi nous apporter beaucoup. Des idées nouvelles, votre enthousiasme, votre bonne volonté. Les sociétés de musique ou sportives, les associations caritatives, les autorités politiques, les églises ont grand besoin de renforcer leurs effectifs. Pour vous, c'est un excellent moyen de vous intégrer dans notre société et chaque rencontre ou expérience est enrichissante, elle

Discours de bienvenue aux jeunes gens de 18 ans par la
Présidente du Conseil général, Mme Catherine Charpilloz

renforce les liens qui unissent une communauté toute génération confondue.

A l'heure actuelle, d'autres centres d'intérêt monopolisent votre attention la formation professionnelle, les loisirs, les amours l'envie de découvrir d'autres horizons.

Nous vous souhaitons un avenir plein de promesses et de sérénité.

Catherine Charpilloz